

INJUV y la Seremi de Desarrollo Social y Familia hicieron primer balance de la campaña solidaria #AbrieguemoselMaule

En total se han reunido 120 kits que irán en ayuda directa de las personas en situación de calle, los cuales están compuestos por calcetines, bufandas, gorros y guantes.



El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule, junto a la seremi de Desarrollo Social y Familia, hicieron un primer balance de su campaña solidaria #AbrieguemoselMaule, la cual busca recolectar 300 kits de invierno para ir en ayuda de las personas en situación de calle. En su primer balance, la campaña logró reunir 120 kits, compuestos por bu-

fandas, guantes, gorros y calcetines. Además, se reunieron 60 frazadas las cuales serán distribuidas directamente en la ruta calle. Cabe señalar que el Colegio Inglés de Talca junto a la Fundación JOCAM (Jóvenes por el cambio), fueron los principales colaboradores en este primer tramo de la campaña. La directora regional de IN-

JUV, María Belén Aguilera, invitó a toda la comunidad a sumarse a esta iniciativa solidaria. “Estamos muy contentos con este primer balance, pero obviamente seguiremos trabajando para llegar a la meta original de 300 kits. En primer lugar, debemos agradecer el compromiso del Colegio Inglés de Talca, que junto a sus alumnos hicieron una donación importante. También debemos destacar a diversas organizaciones juveniles que se han puesto la camiseta por esta campaña, como JOCAM y Rotaract. Sin duda alguna las bajas temperaturas se están sintiendo fuerte en la región, por eso quisimos hacer esta primera entrega de 120 kits, para ir en ayuda directa de 120 personas que hoy no lo están pasando bien y que con

estos implementos por lo menos podrán mitigar un poco el frío. En tanto la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, valoró este aporte y manifestó que el Gobierno tiene activo toda su oferta para ir en ayuda de las personas en situación de calle. “Estamos muy contentos de haber recibido una importante donación de la campaña que lanzó el INJUV, denominada #AbrieguemoselMaule, donde debemos destacar la gran participación del Colegio Inglés de Talca, quienes juntos a sus alumnos hicieron un importante aporte. Como Ministerio de Desarrollo Social y Familia hemos hecho un esfuerzo importante por tener a disposición de las personas calle toda la oferta programática

de nuestro Ministerio, tenemos ya 15 dispositivos de albergues en funcionamiento en la región del Maule, aumentando nuestra disponibilidad de camas en relación al 2023, en 60 camas más para este 2024, y además sumando el resto de los dispositivos móviles que también se entregan, que son las prestaciones sociales. Finalmente, pronto comenzará la ruta médica la cual entrega una importante colaboración y asistencia a las personas calle en los distintos puntos”. Todos quieran sumarse a la campaña pueden contactarse a través de las redes sociales con la institución (INJUVMAULE), o visitar directamente las oficinas regionales ubicadas en Talca, en la 4 norte #1154, tercer piso.